

# 「剣道がつなぐ日本とシンガポール」

12月2日（火）19:00～ 於：富士市・北里アリーナ  
富士市で「武道ツーリズム」実践、北里アリーナで合同稽古を開催  
—— 富士市剣道連盟 × Tanglin Kendo Club (Singapore) ——

富士山麓で、国境を越えた“礼と技の共演”が実現します。

シンガポール剣道代表チーム監督で、東南アジア唯一の剣道七段であるデビッド・ヤオ氏の呼びかけにより、シンガポールをはじめとする多国籍からなる剣道愛好家グループが富士市を訪れます。

一方、富士市剣道連盟はこの構想に共鳴し、市内の小学生から一般剣士まで幅広い層を取りまとめ、外国人剣士と共に合同稽古を実施します。総勢100名を超える参加者が、2025年に新設された富士市総合体育館「北里アリーナ」に集い、心を一つにして稽古を行います。

本取組は、スポーツ庁が掲げる「武道ツーリズム推進事業」の理念、静岡県スポーツ・文化観光部による「富士山麓を拠点とした武道交流推進方針」に沿った実践事例です。

また本件は、行政支援を伴わずに成立した「民民PoC」の成果でもあり、富士市を舞台に、スポーツ・文化・観光を横断する新しい地域交流モデルの実証を兼ねています。

国や県も推進する「武道ツーリズム」の理念を、地域レベルで具現化した実践例として、現場の空気と熱気をぜひご取材ください。

## 開催概要

- 日時：2025年12月2日（火）19:00～21:00（予定）
- 会場：北里アリーナ（静岡県富士市大淵115-1）
- 内容：富士市剣士と外国人剣士との合同稽古／交流セレモニー／フォトセッション
- 参加予定：富士市地元剣士、Tanglin Kendo Club会員  
(シンガポールほか海外参加者約20名を含む総勢約100名)

## スケジュール（予定）

- 18:30 メディア受付開始
- 19:00 開会・礼、基本稽古開始
- 20:30 交流セレモニー（代表挨拶・記念品交換・集合写真）、その後囲み取材
- 21:00 終了

## 取材要領

- 事前登録として、11月25日（火）までにinfo@yrpartners.jpまでご連絡ください。
- 撮影位置・音声収録は安全管理上の制約のため、当日ご案内します。
- 未成年参加者への近接撮影についても、当日ルールをご案内します。

## コメント提供予定 ※ 当日は通訳（英語→日本語）を主催側で用意予定

- 富士市剣道連盟代表・渡邊典夫 氏
- Tanglin Kendo Club代表・デビッド・ヤオ 氏
- 株式会社ワイアールパートナーズ代表・福士 裕

## お問い合わせ先

本ツアーアの実施に当たり、プロジェクトマネージャー・コンサルタント（PMC）を担う、  
株式会社ワイアールパートナーズ（YRP）、代表・福士 裕までご連絡ください。

E-mail: [info@yrpartners.jp](mailto:info@yrpartners.jp) URL: <https://www.yrpartners.jp>

※訪日団富士市滞在中の日程プログラムに沿って（詳細裏面）の取材希望にも応じます。

## 【参考】富士市滞在プログラム（2025年11月30日～12月5日）

日付	主な活動内容	この日のポイント
11月30日 (日)	夕刻：富士市入り（関係者のみで夕食）	
12月1日 (月)	早朝稽古（富士柔剣道場 08:30～10:30） 午後：大淵笹場などで市内で文化体験 夕方：市内道場での稽古	武道ツーリズムの本質「稽古＋文化体験」を体感する1日。
12月2日 (火)	早朝稽古（富士柔剣道場 08:30～10:30） 午後：浅間大社・世界遺産センター見学 夜：北里アリーナで合同稽古	総勢100名が集う国際稽古会。 礼法・技術・文化の交差点。
12月3日 (水)	西伊豆経由で駿河湾フェリー乗船 (天気都合で変更あり) 夕方：市内道場での稽古	稽古と観光の融合、地域との 自然な接点を形成。
12月4日 (木)	早朝稽古（富士柔剣道場 08:30～10:30） 午後：市内散策・買物・自由活動 夜：送別夕食会（地元剣士との交流）	稽古を通じた友情と文化交流 の集大成。
12月5日 (金)	チェックアウト（10:00まで）／帰路へ	日本滞在の締めくくり

### 富士市内の主な活動拠点

- 北里アリーナ（富士市総合体育館）…12/2 合同稽古会場
- 富士柔剣道場…早朝稽古の実施場所

### シンガポール側引率者のデビッド・ヤオ（David Yeo Hock Kee）氏略歴

Tanglin Kendo Club (Singapore) 代表。  
東南アジアで唯一の剣道七段取得者。  
シンガポールにおいて30年以上の指導・稽古経験を持つ。

2024年7月にイタリア・ミラノで開催された第19回世界剣道選手権（World Kendo Championships）では、シンガポール代表監督としてチームを引率した。